



**MARCHA OPOSITORA.** — ASUNCION, Paraguay, febrero 12. Millares de opositores marcharon por las calles de Asunción, el sábado, para exigir elecciones libres al gobierno del general Andrés Rodríguez, que derrocó a Alfredo Stroessner, el tres. (Reuter).

## Quayle Fustiga Duramente a Regímenes Cuba y Nicaragua

Miami (EE.UU.), febrero 12 (EFE). — El vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, dijo el viernes que el régimen del Presidente de Cuba, Fidel Castro, "es un obstáculo para la democracia y los derechos humanos del pueblo cubano y de los pueblos de toda la región".

Quayle fue el orador principal en una cena en su honor ofrecida por la Asociación de Abogados Cubano-Estadounidense, a la que asistieron

varios centenares de personas y en la que atacó duramente los regímenes de Nicaragua y Panamá y, en especial al gobierno de Castro.

En el curso de intervención Quayle manifestó que "en los últimos treinta años Castro convirtió a Cuba en una prisión isleña" y subrayó que en ese país se ha abusado sistemáticamente del pueblo en las últimas tres décadas, lo que ha supues-

—Favor pase a la página 29.

## James Baker en Gira por Países Miembros de OTAN

Londres, febrero 12 (AP). — El secretario de Estado norteamericano James Baker,

abrió hoy cuestiones de estrategia con los dirigentes británicos, pero no tomó decisión alguna respecto a cómo responder a una sorprendente propuesta alemana occidental de aplazar la modernización de las armas atómicas de corto plazo en Europa occidental.

Baker abordó el asunto el domingo por la noche en Bonn, donde se entrevistó con el ministro alemán occidental de Relaciones

—Favor pase a la página 29.

## Rumores de Golpe de Estado en Filipinas

MANILA, febrero 12 (UPI). — Agentes militares confiscaron armas y miles de municiones de una casa suburbana, revelaron el viernes las autoridades, mientras los medios noticiosos propagaron rumores sobre un posible golpe de Estado en el día de San Valentín.

El Canal 2 de televisión señaló en su noticiero de la tarde que

—Favor pase a la página 29.

## Resumen mundial

### México

#### La Madre Teresa Fundará en México Casa para Niños Víctimas de SIDA



(Madre Teresa)

MEXICO, febrero 12 (UPI). — La Madre Teresa, Premio Nobel de la Paz 1979, tiene proyectado fundar en esta capital la primera casa de asistencia en el mundo, orientada a auxiliar "exclusivamente" a niños que padecen la mortal enfermedad

Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA). Informó un vocero de los Misioneros de la Caridad. El vocero de los Misioneros de la Caridad en esta capital, Subash Chitllapilly, orden religiosa fundada por la propia Madre Teresa, dijo a United Press International que la religiosa estuvo el viernes en la ciudad fronteriza de Tijuana, así como en San Isidro, en el estado norteamericano de California.

La Madre Teresa se reunió el jueves con el Presidente de México Carlos Salinas de Gortari para discutir las posibilidades de abrir en esta capital una casa para niños que han sido infectados del virus del SIDA. Esta sería la primera casa asistencial de esta naturaleza en el mundo, y fundada por la Madre Teresa.

### Beijing

#### Benazir Bhutto Niega en China Acusaciones sobre Invasión a Afganistán

Beijing, 12 (AP). — La Primera Ministra de Pakistán, Benazir Bhutto, rechazó el domingo una acusación de Afganistán de que el ejército pakistano se aprestaba para invadirlo, y dijo que Pakistán tenía bastantes problemas sin necesidad de emprender "aventuras internacionales".

Sin embargo, Bhutto no llegó a descartar una eventual confederación con Afganistán después

—Favor pase a la página 57.



(Benazir Bhutto)



**GIRA POR PAISES DE LA OTAN.** — CHEQUERS, Inglaterra, febrero 12. El Secretario de Estado de E. U., James Baker, es recibido por la Primera Ministra británica Margaret Thatcher, en su residencia en Chequers. Baker realiza una gira por 15 países miembros de la OTAN. (Reuter).

## Opositores Paraguayos Piden Prórroga Electoral

Asunción, febrero 12 (AP). — El político opositor Domingo Lalno reclamó el sábado aquí en un acto que reunió a millares de manifestantes la prórroga de la fecha de las elecciones generales fijadas para el primero de mayo próximo y pidió a las Fuerzas Armadas "no identificarse con un hombre ni con un partido político".

Pero, simultánea-

mente, el gobierno provisional del presidente general Andrés Rodríguez promulgó el decreto por el cual se convocan a elecciones el primero de mayo próximo.

El decreto fue difundido a través del Sistema Nacional de Radio-

—Favor pase a la página 49.

## Consagran a la Primera Mujer como Obispo en E.U.

BOSTON, febrero 12 (UPI). — Los ritos para la ordenación de la primera mujer obispo en los 450 años de historia de la Iglesia Episcopal, comenzaron el sábado en tanto que la señora Barbara Harris rogó al cielo para que su consagración no "termine en un cisma".

Más de 7 mil personas se reunieron para presenciar el sábado la consagración, que hará historia. La señora Harris se transformará en obispo auxiliar de Massachusetts.

Los ritos también fueron transmitidos por la estación televisiva de Boston.

De todo Estados Unidos, más de 60 obispos episcopales asistieron a una ceremonia en el Centro de Convenciones Hynes para afirmar la decisión de la Iglesia Episcopal de proceder con la ordenación de una mujer en el rango episcopal.

La Iglesia Anglicana y la Iglesia Católica no enviaron representantes formales, pero estuvieron presentes observadores extraoficiales de ambas confesiones.

"Estamos muy emocionados, no sólo por

—Favor pase a la página 55.

## Proyecto Interoceánico Critican en Nicaragua

Managua, febrero 12 (ACAN-EFE). — El gobierno sandinista, con su anuncio de que construirá un canal Interoceánico, "trata de darle al país una sensación de optimismo", pero con "una fantasía sin base", declaró el domingo el político opositor Emillo Alvarez Montalván.

Según dijo a ACAN-EFE ese político conservador, como Nicaragua está sumida en la peor crisis de su historia, los sandinistas "han lanzado un globo con esta especulación inversionista, tratando de inyectar esperanzas".

El pasado viernes, el gobierno de Managua creó una Comisión Nacional presidida por el Ministro de Finanzas, William Hupper, que entenderá los estudios preliminares para examinar la viabilidad del proyecto.

Esa comisión se reunirá en Managua en la primera semana de marzo con científicos e industriales japoneses interesados en la construcción de un canal que una el Atlántico con el Pacífico, cerca de la frontera con Costa Rica.

Alvarez afirmó que en Nicaragua

—Favor pase a la página 41.



**CONTINUAN ATAQUES.** — Paso Khiber, Afganistán, febrero 12. Rebeldes afganos piden ser transportados, en el paso fronterizo de Khiber. Izquierda, dos cañones soviéticos capturados. (Reuter).